Elisabeth Augstburger CVP/EVP/GLP Fraktion 1. März 2011

Postulat

Robinson-Spielplatz im Fraumattquartier

Gut ausgestattete Spielplätze sind für Kinder sehr wichtig. Bewegung und Spiel helfen mit, dass Kinder in ihrem Entwicklungsprozess optimal gefördert werden können.

Der Spielplatz "Robinson" im Fraumattquartier ist ein idealer Ort, wo sich viele Kinder, auch kleine, gerne aufhalten. Vor ca. 2 Jahren wurde ein Teil des Spielhäuschens inkl. "Seilschaukel" und die Rutschbahn entfernt. Eine andere Schaukel kann aus Sicherheitsgründen nicht mehr benützt werden. Beim defekten Holzhäuschen hat es abstehende Nägel, morsches Holz und ein Loch in der Mitte, welches nicht ungefährlich für die kleinen Kinder ist. Leider wurden die entfernten Spielgeräte bis heute nicht ersetzt. Ausserdem muss an einem Ort des Platzes unbedingt ein Zaun angebracht werden, welcher den Spielplatz vom Abhang, Richtung Ergolz, abtrennt.

Vor Jahren habe ich in der Fragestunde darauf aufmerksam gemacht, auf diesem Spielplatz verschiedene Reparaturen zu machen, was auch geschehen ist. Jetzt braucht es wieder neue Reparaturen bzw. eine Neugestaltung des Spielplatzes.

Die Eltern verlangen keinen luxuriösen Spielplatz, wünschen sich lediglich wieder mehr Spielmöglichkeiten für ihre Kinder und die Gewährung der Sicherheit.

Ich bitte den Stadtrat, entsprechende Massnahmen zu prüfen.

Elisabeth Augstburger

E. alergs!

Beilagen: Brief von zwei Müttern aus dem Quartier

Unterschriftenliste

_

Jennifer Bürgin Kesselweg 45 4410 Liestal

Erika D'angelo Kesselweg 47a 4410 Liestal

> Augstburger Elisabeth Kesselweg 43a 4410 Liestal

Liestal, 23.02.2011

Betreff: Robinsonspielplatz Fraumatt

Liebe Frau Augstburger

Vor ca. 2 Jahren wurde auf dem Spielplatz das halbe Spielhäuschen inkl. "Seilschaukel" so wie die Rutschbahn entfernt, geblieben ist ein defektes Holzhäuschen mit abstehenden Nägeln und morschem Holz und in der Mitte ein Loch. Seither ist nichts neues dazu gekommen. Es wurde lediglich das Klettergerüst umplatziert. Vor kurzem wurde eine Vorschriftstafel aufgestellt, wo das Fußballspielen verboten wird. Wir finden es sehr Schade daß es so wenig Spielmöglichkeiten auf so einer großen Fläche gibt. Da natürlich vor allem im Sommer sich täglich so viele Kinder dort aufhalten. Auch wir als Eltern würden uns sehr über einen sicheren und tollen Spielplatz für unsere Kinder freuen.

Mit einer Unterschriftensammlung hoffen wir auf eine baldige Änderung.

Liebe Grüsse

Jennifer Bürgin

Beiligend:Unterschriftensammlung Fraumattquartier

Fraumaltquartier Unterschriftensommlung betreff Robinsonspielplatz Z. Smailji B. 3 rougend Spatoro R.